
■第 1 回策定委員会での意見とその対応 

No. 第 1 回策定委員会での意見概要 意見への対応 

1  

・森林面積について、71ha も減少したとあるが、どういった場

所でなぜ減ったのか報告いただきたい。 

 

 

〇現行計画策定時の緑地現況図と最新の緑地現況図を重ね合わせ、増減

について比較しました。市北部においては、新東名高速の整備に伴い、

森林が減少しています。（資料 1：P32） 

 

2  

・緑地現況図について、現行計画策定時と比較して、どこの緑が

減っているか、検証できないでしょうか。 

 

 

〇上記回答の通りです。 

3  

・都市緑化状況図について、街路樹があるのにも関わらず、着色

されていない道路がありますが、どういうことでしょうか。 

 

 

〇委員会時の質疑対応の通り、県が管理する街路樹を位置図に追加しま

した。（資料 1：P24） 

4  

・アンケートの配布数の統計学的に適正であるか、示していた

だきたい。 

 

 

〇信頼度 95％、標本誤差 5％以下を条件とし、過去のアンケート回収率

をもとにアンケート配布数を 3000 通に設定しました。アンケートの結

果、標本誤差は 5％以下となりました。 

 

5  

・現行計画の指標の中にある「市民の緑に対する満足度」の項目

については、今回のアンケートで「増えたと思う」と回答された

方が、50％以上であれば、目標達成ということでしょうか。 

 

 

〇アンケートの結果、お住いの小学校区の緑の量について「増えたと思

う」と回答された方は、2.2%であり、目標は未達成となりました。（資

料 1：P40） 

 

 

資料4


